



**学びと意欲を高める新事業
視点・知識・経験を直接体験**

これまで、子どもたちの国際理解を深め、視野を広げるきっかけづくりとして、「FUKUCHIグローバルキャンプ」や「海外の学校とのオンライン交流」、「ホームステイ受入事業」などで体験できる国際交流を推進してきた福智町。さらに子どもたちの「学び」と「意欲」を高めるため、実際に海外へ行き、異文化を体験する「グローバル人材育成海外研修事業」を開始しました。今回参加した第一期生の8人は、昨年12月から始まった計5回の事前研修を経て、今年3月22日から4泊6日でハワイへ渡米。子どもたちは、ハワイ独自の文化や価値観、現地の人々に触れ、新しい視点や知識、経験を体得していました。

FIND TRIP

特集 福智町グローバル人材育成海外研修事業

in Hawaii

グローバルな視点・異文化理解の扉を開き、未来の可能性を広げるため初実施した「グローバル人材育成海外研修事業」。研修の様子や参加者・関係者の声をご紹介します、この研修が子どもたちに与えたものについて一緒に考えます。

現地研修 ▶ Day 5&6



学んだもの胸に帰郷

ハワイでの全研修を終え福智町に戻る直前、町と包括連携協定を結ぶ日本航空のご協力で空港を見学。世界で活躍する皆さんのお話に耳を傾けました。福智町に到着後、帰着式を実施。日本語と英語で現地研修の感想を発表しました。

現地研修 ▶ Day 4



海外の学校を体感

ハワイ語を母語としハワイ文化を継承するアヌエヌ工学園を訪問。一人ひとりに「バディ」と呼ばれる担当の生徒がつき、科学や数学、国語、古典フラの授業を一緒に受け、給食やお昼休みを過ごし、アヌエヌ工学園の生徒と交流を深めました。

現地研修 ▶ Day 3



もう一つの歴史を学習

日本軍の真珠湾攻撃から始まった第二次世界大戦。1945年9月2日に降伏文書調印式が行われた戦艦ミズーリ号を訪れました。いつもとは異なる角度から戦争を見ることで、平和の意義を学習。今を生きる自分たちにできることを考えました。

現地研修 ▶ Day 2



2泊3日の大冒険

3家庭に分かれてホームステイに初挑戦。自宅に生えているココナツの実を試食したり、一緒にホームステイする別の留学生と折り紙を作ったり、サッカーの試合観戦に行ったりと、簡単な英語やジャスチャーを使いながら、現地の皆さんと親睦を深めました。

現地研修 ▶ Day 1



移民の歴史を学習

ホノルルに到着した初日にハワイ日本文化センターを見学。1800年代後半、砂糖やパイナップル産業の労働者として移住した日系1世、日本と同じ教育を受けながらも米兵として出兵した日系2世。想像を絶する日系移民の歴史を学びました。

事前研修 ▶ 5 Days



全5回の事前研修

コーディネーターの北敢さんを講師に迎え、全5回の事前研修を実施しました。物事は事前の準備が9割大事。「チャレンジ」、「行動」、「多角的な視点」、「積極性」をテーマに、子どもたちは講義やワークショップなどに取り組みました。

✈ To Fukuuchi 2024 3月 26・27日

2024 3月 25日

2024 3月 24日

2024 3月 23日

2024 3月 22日

2023-24 12月 3日

研修まとめたスペシャル動画を公開中

今回の研修の様子をスライドショーとしてまとめたスペシャル動画を、町公式YouTubeで公開しています。視聴時間は3分ほど。子どもたちが学習する過程を、ぜひご覧ください。



About Hawaii —— ハワイってどんな所？

太平洋に浮かぶハワイ島、カウアイ島、カホオラウェ島、ラナイ島、マウイ島、モロカイ島、ニイハウ島、マウイ島、オアフ島の8つで構成されるアメリカ合衆国ハワイ州。公用語には、英語とハワイ語が指定されています。州都は、今回の研修で子どもたちが訪問したオアフ島・ホノルル。ハワイ州と日本の時差は、-19時間。

Population 人口 1,440,196人 Area 面積 16,634 km²